
Rund um Schalke...
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Also ich würde es fast als Beleidung empfinden, wenn die nächstes Jahr vor uns landen. Da
müssen wir organisatorisch und planerisch jetzt einfach so unfassbar viel Vorsprung haben,
dass wir die - wenn sie nicht plötzlich irgendwo 50 Millionen finden - schlicht und einfach hinter
uns lassen sollten.
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